

Celebrada hoy la reunión de Recogida de Residuos

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez ha insistido en la necesidad de aumentar los niveles de recogida selectiva en la provincia

miércoles 15 de noviembre 2023



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha trasladado esta mañana a los alcaldes de la provincia la puesta en marcha del Servicio Provincial de Recogida de Residuos para llevar a cabo “de la mano” la consecución del objetivo de equiparar a la media nacional los niveles de recogida separada de residuos durante este mandato.

Rodríguez ha señalado el compromiso del nuevo gobierno provincial con el medio ambiente y su protección como un activo, por lo que ha anunciado que se van a poner en marcha todos los mecanismos al alcance de la institución para proteger el patrimonio natural y la biodiversidad de la provincia, generando así procesos de desarrollo y promoción económica sostenibles.

El análisis de los datos referentes a la recogida de residuos en la provincia, competencia exclusivamente municipal, indica que en el año 2022 el 85% de los residuos se recogieron de forma indiferenciada, lo que dificulta su posterior tratamiento y reciclado. Esta escasa recogida selectiva hizo que en ese mismo año el 71% de los residuos terminaran en vertedero, algo que a partir de este año está penalizado a través del impuesto a vertedero, y que va a incrementar directamente los costes municipales.

Para combatir esta tendencia, el presidente provincial ha brindado el trabajo que puede ofrecer el Servicio Provincial de Recogida de Residuos como una de las herramientas con las que desde Diputación se pretende transformar las bajas cifras que actualmente se registran de recogida separada en la provincia, y con ello, de reciclaje. “Un marco provincial que vertebre los servicios, permita realizar inversiones amortizables en el medio plazo y disponga de los recursos necesarios para realizar una evaluación y un control de esos servicios”, ha afirmado Rodríguez. La fuerza de la agrupación, de actuar desde una escala mayor, generará la inercia necesaria, ha proseguido, para llegar a los niveles de calidad ambiental en los que se encuentran otros territorios, no tan lejanos.

En el encuentro, en el que también ha participado el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, junto a los alcaldes y representantes de los diferentes ayuntamientos de la provincia, Rodríguez ha puesto el acento en la necesidad de trabajar coordinados bajo este paraguas provincial preservando el medio ambiente y también cumpliendo los objetivos marcados por la legislación actual, evitando así sanciones a su incumplimiento que de manera directa o indirecta repercutirían sobre las entidades locales.

El servicio, que fue creado ya en el año 2014 pero sin actividad desde esa fecha, se pondrá en marcha en los próximos meses y a él podrán adherirse todos los municipios de la provincia que lo deseen.